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Abstract (en)
[origin: US2023129942A1] A method for locking a rewritable non-volatile memory of an electronic device is described. A first step of initialising the
electronic device is performed. At least one memory area of the rewritable non-volatile memory is then selected from a set of N memory areas of the
rewritable non-volatile memory, each of the N memory areas having a content, N being an integer≥2. The memory area selected is locked by volatile
locking. A second step of initialising the electronic device is performed using a content stored in the memory area selected.

Abstract (fr)
Un procédé de verrouillage d'une mémoire non-volatile réinscriptible (12) d'un dispositif électronique (1) est décrit. Une première étape d'initialisation
du dispositif électronique est effectuée (S10). Au moins une zone mémoire de la mémoire non-volatile réinscriptible est alors sélectionnée (S12)
parmi un ensemble de N zones mémoire de ladite mémoire non-volatile réinscriptible, chacune desdites N zones mémoire comprenant un contenu,
N étant un entier ≥ 2. La zone mémoire sélectionnée est verrouillée (S14) par un verrouillage volatile. Une seconde étape d'initialisation du dispositif
électronique est effectuée (S 16) en utilisant un contenu stocké dans ladite zone mémoire sélectionnée.
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